

# BIG ISSUE

## Polsek Cikembar Laksanakan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jul 11, 2023 - 10:44



*Polsek Cikembar Laksanakan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Kamtibmas*

SUKABUMI - Polsek Cikembar melaksanakan kegiatan patroli dialogis guna meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). hingga selesai, unit patroli Polsek Cikembar melaksanakan patroli R4 di wilayah hukum Polsek Cikembar, Kabupaten Sukabumi. Selasa, 11 Juli 2023, pukul 10.00 WIB

Dalam kegiatan patroli tersebut, dua personil, yaitu Aipda Andri dan Bripta Benny, ditugaskan untuk melaksanakan patroli di wilayah tersebut. Kegiatan ini bertujuan untuk melakukan antisipasi terhadap gangguan kamtibmas dan tindakan kriminalitas, seperti curat, curas, curanmor (C3).

Kapolsek Cikembar, AKP R. Panji Setiaji, menyampaikan, "Kami melaksanakan patroli dialogis sebagai bagian dari upaya kami dalam meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Cikembar. Selama patroli, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di lingkungan sekitar. Kami juga mengimbau agar masyarakat melaporkan gangguan kamtibmas yang diketahui kepada Polsek Cikembar." Ujarnya

Selama kegiatan berlangsung, situasi di wilayah tersebut berada dalam kondisi yang aman dan terkendali. Kehadiran petugas patroli dialogis memberikan rasa aman dan memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berdialog langsung dengan petugas kepolisian.

Kapolres Sukabumi, melalui Waka Polres Sukabumi dan PJU Polres Sukabumi, mendapatkan tembusan laporan kegiatan ini guna koordinasi dan informasi lebih lanjut.

Dengan adanya kegiatan patroli dialogis ini, Polsek Cikembar berharap dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga kamtibmas serta memberikan perlindungan dan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.